
Die Verwaltung erläutert kurz den Inhalt des Tagesordnungspunktes. 
 
Ausschussmitglied Frau Dr. Kuchta stellt die Frage, ob ein neuer Radweg auf Bonner 
Seite geplant bzw. im Bau sei. 
Die Verwaltung erläutert, dass eine solche Planung nicht bekannt sei. Sie werde dies 
aber prüfen und in der Niederschrift mitteilen. 
 
Beantwortung in der Niederschrift: 
Bezüglich eines neuen Radweges haben keine Gespräche zwischen den 
Verwaltungen stattgefunden. 
 
 


